

## Seniorentreff 2018 in Lindau

Der BKR-Seniorennachmittag fand am Donnerstag, den 18. Oktober in Lindau statt. 40 Seniorinnen und Senioren vom BKR wurden im Lindauer Kanuclub von der Seniorenwartin Ursula Zengerle begrüßt.

Erich Manz, als Seniorenwart des BKR schloss sich den Worten von Ursula an und lud zum Seniorenachmittag 2019 im KC Radolfzell recht herzlich ein.

Nach den Begrüßungen wurde Kaffee und Kuchen gereicht. Gegen Ende des Nachmittags, bei dem auch lustige Unterhaltungen zur Aufführung kamen, gab es noch Lindauer Würste zur Stärkung auf den Heimweg.

So wurde der Seniorenachmittag gegen 17:30 Uhr mit vielen guten Wünschen für die Zukunft beendet.

Bericht: Erich Manz